

# Protegen Cuna de Prat por incendio con daño superior a 200 hectáreas

**NINHUE.** Activaron Alerta Roja por emergencia que tuvo rápida propagación y alta intensidad.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

Durante la tarde de este jueves, en Ninhue, más precisamente en el sector Coroney, comenzó un incendio forestal, el que actualmente se mantiene activo y que, en su inicio, comenzó a avanzar con rapidez respecto a la cantidad de hectáreas afectadas. Así lo detallaron desde la Corporación Nacional Forestal (Conaf), institución desde la que dieron a conocer que el siniestro contó con una propagación e intensidad alta, influenciado por vientos del suroeste. Ya para la noche del jueves, dicho incendio registraba una superficie superior a las 160 hectáreas, decretándose la Alerta Roja, debido al avance del mismo.

En su mayoría, el material sinistrado fue plantación de pino, pastizal y matorral, y ya para la jornada de ayer, los equipos técnicos dieron a conocer que el incendio seguía en combate, con una superficie afectada de 225 hectáreas, "principalmente plantaciones, pastizales y matorrales".

Desde Conaf detallaron que fue en la noche, mediante los trabajos nocturnos llevados a cabo en Ninhue, que se logró proteger a la comunidad de Aguas Frías, tras amenazas a las viviendas por las llamas, además de la Hacienda San Agustín de Pufúal, lugar histórico de la comuna y la región, reconocido históricamente como la cuna de Arturo Prat.

Ya durante la jornada de ayer, el alcalde de Ninhue, Luis Molina, sostuvo que los trabajos nocturnos, pese a las dificultades que presenta dicho período del día, fueron exitosos en cuanto a contener el significativo avance del incendio en cuestión. "Nos dimos cuenta que había un incendio que comenzó muy cerca de la carretera, y a medida que pasaban las horas, creció en su



SECTOR DE AGUAS FRÍAS FUE PROTEGIDO POR EMERGENCIA EN NINHUE.

magnitud, tremadamente complicado, porque si el viento cambiaba de dirección, podría haber afectado al sector de Aguas Frías, y también peligraba el pueblo de Ninhue. Nos preocupa que en enero y febrero, cada año, no podemos dormir. Se combatió el incendio con brigadas privadas, como Arauco y Cambio, Conaf, Carabineros y Bomberos", dijo Molina.

El director regional de Conaf Ñuble, Juan Salvador Ramírez, explicó que el incendio sigue con Alerta Roja, descartando además el daño a personas y viviendas. "Es un incendio que está activo, en combate y con Alerta Roja. Presentó una rápida propagación, y, particularmente, producto del material vegetal combustible presente en la zona, se advirtió una fuerte columna de humo que tuvo un avance particular hacia la Cuna de Prat, y



**"La comunidad de Aguas Frías y la Cuna de Prat, están a salvo en un 100%, producto de los recursos dispuestos".**

Juan Salvador Ramírez  
 Director Conaf Ñuble

Aguas Frías. Estas comunidades, y la Cuna de Prat, están a salvo en un 100%, producto de los recursos dispuestos el jueves y los que se quedaron anoché (ayer), tanto de Conaf, y



**"Si el viento cambia de dirección, podría haber afectado al sector Aguas Frías, y también peligraba el pueblo de Ninhue".**

Luis Molina  
 Alcalde de Ninhue

Bomberos, empresas privadas, evitando así la propagación, logrando evitar la afectación ni a personas ni a viviendas", declaró.

Además, sobre los trabajos

realizados y por realizar a partir de la mañana y tarde de ayer, Ramírez añadió que "hoy día (ayer) lo que estamos haciendo es terminar con el anclaje, particularmente en la cabeza del incendio, para lo que restan cerca de 200 metros, lo que hoy lo haremos con camiones skidder, además de recursos terrestres y el apoyo aéreo de helicópteros pesados, helicópteros livianos, y por supuesto recursos de Bomberos en el resguardo de viviendas, en caso de que esto ocurra. Las brigadas terrestres siguen haciendo continuidad de línea en tierra".

## LABORES DE PROTECCIÓN

Una de las preocupaciones por parte de los equipos de emergencia y también por la comunidad de Ninhue, fue la eventual afectación y/o amenaza a la comunidad de Aguas Frías y la Cuna de Prat, éste úl-

timó un lugar emblemático para la región.

Desde la jefatura del Retén de Carabineros de Ninhue, el suboficial Carlos Neira, explicó que funcionarios de la institución monitorearon el caso durante la noche de ayer, con el fin de permitir la agilización de las labores de combate y contención.

"Nos mantuvimos toda la noche monitoreando la situación. Durante hoy (ayer), se realizó un corte en la Cuna de Prat, en el sector Los Cardenes, y al ingreso de la Ruta N-50, con el fin de dar más movilidad a los equipos de emergencia y que tengan el apoyo suficiente para que se líquide el incendio. Carabineros se mantendrá en los puntos estratégicos para ayudar al libre desplazamiento de los organismos de emergencia, y, a su vez, orientar a vecinos", dijo el suboficial. CG